



Agradece Kenia trayectoria en Cámara Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- La presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro, **Kenia López Rabadán**, inauguró el foro Transparencia en Acción: Ciclo de Capacitación Especializada, donde habló sobre su trayectoria.

“Soy una parlamentaria de carrera y hace 28 años entré a esta Cámara de Diputados, por primera vez como asesora. He recorrido casi toda la ruta que, un legislador tiene que recorrer para llegar a la Presidencia de la República, así es que hoy, los veo como mis compañeros de trabajo, muchísimas gracias por estar aquí”, explicó la diputada presidenta.

Esto lo podríamos llamar destape adelantado o un desliz. Dicen que el lapsus, que seguramente sucedió, no es otra cosa que la manifestación del inconsciente y, nosotros, no somos dueños de nuestra voluntad.

https://drive.google.com/file/d/1OflyGGQd_cxTsgcdBsGhS3nBx5oqg5DG/view